



COLUMNAS DE 7 DE ABRIL 2021



COLUMNA DUDA RAZONABLE DIARIO MILENIO AUTOR CARLOS PUIG

Y Olga Sánchez Cordero se suma

Los dos últimos días, seguidores de Félix Salgado Macedonio, el aspirante a candidato de Morena, multidenunciado por abuso sexual, y por el momento excluido de la boleta por no haber cumplido con la entrega de sus gastos de precampaña como lo marca la ley; protestaron frente al INE, se instalaron bloqueando entradas y salidas.

Cito uno de los reportes de Adyr Corral en estas páginas: "las protestas hasta el momento han incluido la quema de un muñeco de Lorenzo Córdova hecho con papel maché y bailes con máscaras de toro (como se le conoce a Félix Salgado), también de papel maché. Entre las consignas a través de una bocina montada sobre una camioneta en donde ondean banderas con el logo de Morena están: 'Va a caer, va a caer, el INE va a caer' y 'El pueblo se alzó, porque el INE lo provocó'. En algunas de las lonas y pancartas colgadas por la protesta se leen mensajes como: 'Si Félix no aparece en las boletas no habrá elecciones en Guerrero'".

Curioso, porque la decisión sobre el futuro del señor Salgado ahora está en manos del Tribunal Electoral, ya no del INE, pero está claro quién es el enemigo para el gobierno y sus aliados –al menos si uno sigue lo que han dicho el presidente López Obrador y el líder de Morena, Mario Delgado–. Más curioso, sin embargo, es que la secretaria de Gobernación, ella que se dice tan feminista y defensora de las mujeres, haya elegido el día en que las huestes del denunciado tomaron el INE para darle un rozón a su presidente.

Está claro quién es el enemigo para el gobierno y sus aliados

En un evento sin mucho significado, nomás para dos fotos y ya está, Sánchez Cordero aprovechó para, citando a José Woldenberg, hacer un no tan velado reclamo a Lorenzo Córdova: "...el árbitro electoral debe ser discreto, el árbitro no busca el aplauso público, sino el cumplimiento de las reglas del juego, la premisa es clara: por definición el árbitro es neutral o no es árbitro...".

Córdova cayó en la provocación y respondió más tarde en Twitter: "El día de hoy se ha dicho que el árbitro debe ser discreto y neutral. ¡Coincido totalmente! Pero hay que agregar: ser discreto y neutral no significa ser omiso e indiferente frente a las violaciones a la ley, sino todo lo contrario; frente a ello debe ser estricto y puntual".

En la tarde, los Salgadomacedonistas celebraron lo dicho por la secretaria de Gobernación e insultaron más a Córdova y al INE.

-
- **Reforma:** [Fuerte apostador](#) / Manuel J. Jáuregui (Mauricio Fernández / p.9)
- **Jornada:** [Campaña electoral sonorensis](#) / Leopoldo Santos Ramírez (p.16)
- **Financiero:** [Autonomía Relativa](#) / [Y apenas comienza](#) / Juan I. Zavala (p.35)
- **24 Horas:** [Alcaldes y Gobernadores](#) / [El criminal más grande](#) / Gustavo Rentería (BC / p.12)
- **Milenio:** [Día con Día](#) / [López Obrador: dos libros](#) / Héctor Aguilar Camín (PP-3)
- **Excélsior:** [Arsenal](#) / [Una mentira repetida mil veces...](#) / Francisco Garfias (p.4)
- **Financiero:** [Estrictamente Personal](#) / [Temores electorales en Palacio Nacional](#) / Raymundo Riva Palacio (PP-34)
- **Reforma:** [Jaque Mate](#) / [Prohibir empleos](#) / Sergio Sarmiento (p.8)
- **Universal:** [Plata o Plomo](#) / [Otra vez Michoacán](#) / Alejandro Hope (p.9)
- **Reforma:** [Cuando el árbitro anota gol](#) / Eduardo Huchim (p.8)
- **Reforma:** [Entrevista] [Con Onésimo no fue truco](#) / Gerardo Islas (p.10)
- **Financiero:** [La Feria](#) / [Gracias, Alfredo, o qué haríamos sin las campañas](#) / Salvador Camarena (p.36)
- **Reforma:** [Templo Mayor](#) (p.8)
- **Universal:** [Bajo Reserva](#) (p.2)
- **Universal:** [Kiosko](#) (p.13)

- Milenio: [Trascendió](#) (p.2)
- Excélsior: [Frentes Políticos](#) (p.13)
- Economista: [La Gran Carpa](#) (p.46-47)
- Financiero: [Confidencial](#) (p.31)
- Crónica: [Pepe Grillo](#) (p.3)
- 24 Horas: [¿Será?](#) (p.2)
- La Razón: [Rozones](#) (p.2)
- Reporte Índigo: [Redes de Poder](#) (p.3)
- El Sol de México: [A la Sombra](#) (p.2)
- El Herald: [Sacapuntas](#) (p.2)
- ContraRéplica: [Tiraditos](#) (p.2)



COLUMNA CALLEJÓN INFORMATIVO

AUTOR JOSÉ ALAM CHÁVEZ

- **Advierte Roberto Madrazo riesgos de coalición “Va por México”**
- **PAN y PRD obtendrán buenos resultados, PRI no**
- **Acusa a Moreno Cárdenas de actuar de manera incorrecta**
- **Militantes de los partidos están esperando ser tomados en cuenta, dijo**
- **Reunión de dirigentes estatales con candidatos**
- **Apòyan morenistas a Marco Galindo en Izcalli**
- **Avanza PAN sin contratiempos rumbo a inicio de campaña**
- **Confusión en Oztolotepec por jornada de vacunación**

En un momento coyuntural importante en el país, el ex candidato presidencial del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Roberto Madrazo Pintado, alertó sobre el camino que deben seguir los militantes de los institutos políticos que conforman la coalición “Va por México”, para evitar que sean derrotados por el Movimiento de Regeneración Nacional (MORENA), sin embargo anticipó que el tricolor no tendrá buenos resultados.

En conversación con Carlos Alazraki, el publicista que lo empoderó con las propagandas electorales “Quién dice que no se puede” y “dale un Madrazo al dedazo”, habló sobre su paisano Andrés Manuel López Obrador, el presidente de México, a quien dijo conocer muy bien, pues tras la disputa por la Gubernatura de Tabasco, abandonó al PRI.

Madrazo, otrora dirigente nacional del Revolucionario Institucional, aseguró que sigue siendo priista pero no del PRI de Alejandro Moreno Cárdenas, el presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), quien - subrayó- actúa como un viejo con decisiones no acordes a lo que necesitaba el partido.

Hay que recordar que Madrazo fue el impulsor político de Moreno Cárdenas a quien llevó a la dirigencia nacional de los jóvenes y delineó su carrera dentro del tricolor.

“No es ese PRI el que hubiera imaginado, yo hubiera sacudido el árbol fuerte y que se cayeran los frutos prohibidos, no hubiera permitido que Peña Nieto formara parte del Consejo Político Nacional por corrupto y el mal que le hizo a este país... después hubiera sacudido desde abajo al PRI, sacudiéndolo, para que la gente participara de otra manera, sobre todo jóvenes”, aseveró.

También es oportuno tomar en cuenta que en el pasado hubo un choque de trenes entre Madrazo y la fuerza mexiquense de Arturo Montiel Rojas, de donde surgió Enrique Peña Nieto. El propio Montiel habló sobre las diferencias que tuvo con Madrazo, en su libro “Desde Atlacomulco”.

Por lo anterior, anticipó que el PRI tendrá malos resultados a pesar de la coalición “Va por México”, no obstante consideró que a quienes les va ir bien, en cuanto a votos, será a los partidos Acción Nacional (PAN) y Revolución Democrática (PRD), porque en las boletas van separados los logotipos.

Luego, señaló que será interesante el comportamiento electoral en las entidades del país, donde se le puede ganar a MORENA, solamente se deben contar las cosas para contrarrestar lo que se dice en “la mañanera”, donde gobierna López Obrador.

Roberto Madrazo destacó que a pesar de los pronósticos, la gente saldrá a votar, porque esta mas informada y en este momento se encuentra deliberando.

Respecto de los partidos políticos de oposición a MORENA, aseguró que no están acabados, sin embargo alertó que hay militantes en todo el país que están esperando ser convocados, por ello se requiere que la coalición vaya por ellos con un mensaje acertado frente a las posturas de MORENA y López Obrador.

“Aunque el presidente no va en la boleta, el presidente tiene su estructura que le llama los servidores de la nación, que por cierto no han podido comprobar mas de 500 millones de pesos, esa es su estructura para bajar los programas sociales, le apuesta a 23 millones de familias que están en ellos, si quienes tenemos conciencia de lo que está pasando en México no salimos a votar, hará realidad ese padrón”, afirmó.

Roberto Madrazo opinó que el movimiento de López Obrador existe y lo llevó unido a la elección como dirigente y ahora es presidente y es su líder. En este punto expresó que, en el juego de comunicar, el

mandatario nacional divide todos los días a los habitantes entre buenos y malos, por ello muchos querrán estar con los buenos -el presidente-.

Entre otros temas, dijo que su hijo y yerno, no lo invitaron a formar parte del proyecto "Latinus Us", pero reveló que López Obrador sabía que ambos formaban parte de la sociedad que por cierto -dijo- llevó como eje central tanto a Carlos Loret de Mola como a Victor Trujillo, quienes fueron duros críticos de su actuación política en el pasado. Interesante.

Atajos

Por el centro: Por cierto, no es acertado el mensaje que están enviando los tres dirigentes estatales de PRI-PAN y PRD, la coalición "Va por el Edomex", pues si piden unidad a las bases en torno a los candidatos, tendrían que mostrar que entre ellos y las dirigencias, también existe.

En este espacio se señaló que cuando Ernesto Nemer Álvarez, el secretario General de Gobierno, instaló la Mesa Política con todos los partidos con registro, no asistió Jorge Inzunza Armas, el presidente del Comité Directivo Estatal, como en su momento no se observó a Alejandra del Moral Vela, su homóloga del tricolor, cuando se registró la coalición. En el caso de Alejandra del Moral se señaló que padecía el virus del covid-19.

Y es que ayer se dieron a conocer fotografías de una reunión entre las dirigencias y quienes serán candidatos a los diversos cargos de elección popular, con el objetivo de cerrar filas, pero no asistieron todos.

En el encuentro estuvieron presentes Cristian Campuzano, el dirigente del PRD, Alejandra del Moral y Oscar García Martínez, el secretario General del PAN. Por lo tanto no acudieron Inzunza, ni los secretarios generales del PRD y PRI.

En el caso del PRD se debe recordar que en días anteriores se dio a conocer que Campuzano se sumó a la corriente de "los chuchos", que encabezan Jesús Ortega Ramírez y Jesús Zambrano Grijalva, lo que deja en duda si esto fue producto de un rompimiento con Omar Ortega Álvarez, a quien reconocía como jefe político y a quien le debe la presidencia del partido.

En las próximas horas habrá reuniones con candidatos a los diversos cargos.

Por la izquierda: Diversos personajes de Cuautitlán Izcalli observan con malos ojos al alcalde morenista Ricardo Núñez Ayala, sin embargo a pesar de la desaprobación que enfrenta, busca a toda costa convertirse en candidato para la elección consecutiva.

Sin embargo en el entorno municipal, son muchos los simpatizantes de MORENA que impulsan a Marco Antonio Galindo Carranza, quien se registró como aspirante a la candidatura a Presidente Municipal. Marco Antonio Galindo cuenta la simpatía de gente de Izcalli que observa a MORENA con buena oportunidad electoral, pero no con Ricardo Núñez.

Por la derecha: En Huixquilucan, el PAN avanza sin contratiempos hacia el inicio de las campañas al proceso electoral local, donde se elegirán miembros del ayuntamiento y diputado local.

De acuerdo con diversas encuestas, el panismo lleva una ventaja muy amplia en la contienda por la Presidencia Municipal y los distritos.

Por ello, se observa calma hacia el inicio de campaña a finales de mes, donde Romina Contreras encabezará una candidatura sólida. Los ciudadanos evaluarán el ejercicio de gobierno, que encabeza Enrique Vargas del Villar, quien es considerado el edil mejor evaluado de la entidad.

Por la izquierda: Ante la jornada de vacunación en Oztolotepec se generó cierta confusión entre los habitantes, derivado de que inicialmente se informó a los delegados que para que los adultos mayores puedan recibir la dosis deben entregar una constancia de domicilio expedida por el ayuntamiento, cuyo costo es de 100 pesos, lo que resulta un golpe al bolsillo de las familias.

Posteriormente se difundió un anuncio donde se dice que no es necesaria la constancia de domicilio para la vacuna, sin embargo por oficio se dijo antes a los delegados lo contrario. Esto generó confusión.

COLUMNA COMENTARIOS

AUTOR LUIS NOVELO

DIARIO DE MÉXICO

* Redes

Las redes sociales se han convertido en una útil herramienta en estas campañas políticas, pero también son el medio más eficaz para las intrigas, las calumnias y los ataques brutales contra candidatos, partidos y políticos en general. La mayoría de los candidatos a diputados federales por el Estado de México, que son los que han salido en este momento, eliminan a los bots y a quienes identifican como enemigos. Están a las vivas, porque la guerra electoral en estos tiempos de pandemia está muy dura en FB, Twitter, chats y cualquier App que lo permita...Este miércoles continuará en Toluca el encuentro de los candidatos y precandidatos de la coalición Va por México, al que acuden los líderes estatales del PRI **Alejandra del Moral**, del PAN **Jorge Inzunza** y del PRD **Cristian Campuzano**, así como los coordinadores regionales, delegados distritales y Municipales. También estarán los integrantes de las planillas, para que se presenten e intercambien ideas. Muchos rostros se repiten y las dinastías familiares continúan. Los mensajes son de unidad y fraternidad. Qué tiempos de apapachos entre los priistas, perredistas y panistas que antes se hacían la guerra...Por cierto, en el PRI envían a algunos viejos lobos de mar como **José Manzur y Arturo Ugalde** como representantes del Comité Directivo Estatal en algunas regiones del Estado de México, así como a algunos priistas de ocasión que poco conocen de temas electorales, como es el caso de **Jesús Rangel de la O.**, o quienes le tapan el ojo al

macho, como **Ricardo García Maldonado**... Y en Morena siguen retrasando el proceso para dar a conocer a sus candidatos a las diputaciones locales y presidentes municipales...En Nezahualcóyotl hay un escándalo, porque el morenista **Adolfo Cerqueda Rebollo**, coordinador municipal de la Estrategia de Vacunación del ayuntamiento de Nezahualcóyotl y aspirante a la presidencia municipal, utiliza este tema para hacerse promoción personal con fines electorales, mediante miles de volantes que reparten por todo el municipio.

COLUMNA SE COMENTA DIARIO MILENIO

Que lo que algún día se pensó que no trascendería a lo político, el asunto marital que concluyó en divorcio entre el alcalde de Malinalco, Roberto Cabañas y la actual presidenta del DIF municipal, Lilia Cerón, al parecer ahora tiene tintes electorales y se pone interesante: todo indica que serán rivales en la próxima contienda por la alcaldía, ya que Cerón apareció en las listas filtradas por Morena, hace unos días y Cabañas va por la alianza PRI-PAN-PRD por la reelección.

Que eso es apenas el inicio de la telenovela, lo que sigue se pone *color de hormiga* para el alcalde. Hace unas horas, Lilia Cerón lo acusó vía redes sociales de hostigamiento y no dejarle realizar su trabajo de forma normal, lo que provocó que el ayuntamiento emitiera un comunicado oficial para negar los actos y aclarar que, a pesar de su separación, la labor del DIF continuaba a favor de la ciudadanía durante más de dos años. Hay quien asegura que los asesores de Morena están detrás de todo.

QUE quien anda muy ansioso por salir en las fotos de cualquier candidato de la alianza PRI-PAN-PRD, y de preferencia en las de la dupla de candidatas a diputadas federales, Teresa Castell y Melissa Vargas, es el eterno regidor de Toluca por el PAN, Gerardo Lamas, de quien aseguran que continua realizando las gestiones para que no le quiten su minita en la administración municipal, pues desde hace cuatro administraciones se ha logrado colocar él mismo y a sus propios familiares con la intención de que sus bares ubicados en Venustiano Carranza, no pierdan licencia.

Que ya son numerosas las pérdidas en el gremio, pero la de ayer impactó notablemente incluso más allá de las fronteras estatales: el lamentable deceso de Adriana Tavira García, destacada directora de un diario mexiquense, ex presidenta de la Asociación de Periodistas del Valle de Toluca y miembro del Consejo Directivo en la Federación de Asociaciones de Periodistas Mexicanos, suscitó numerosas expresiones de pesar y solidaridad por la partida de la distinguida colega. Deja un gran legado entre sus amigos y compañeros. Descanse en paz.

COLUMNA ANÓTELO DIGITAL MX

¡Anótelo!... Incertidumbre por la segunda aplicación de la vacuna contra el Covid-19 en Toluca

Escucha la nota

¡Anótelo!.. Hace casi un mes que se vacunó a adultos mayores en la capital del Estado de México... Hay que pelear en la calle los triunfos, dice candidata a diputada federal... Juan Hugo de la Rosa García insiste en colocar candidato en Neza... Aún no son candidatos y los Capetillo, Eduardo y Bibi ya empezaron a sentir los estragos de la "guerra sucia"... La alcaldesa Erika Sevilla Alvarado quiere manipular la vacunación en su favor... Lamentamos el fallecimiento de nuestra amiga y periodista Adriana Tavira García

La candidata de Morena a la reelección, en el distrito 7 de Cuautitlán Izcalli, Xóchitl Zagal Ramírez, expuso ayer una idea, una expresión, que puede retratar bien el sentido de la competencia política en este proceso electoral. Dijo que sus oponentes son débiles en las ideas y más en las calles. En cierto sentido tiene razón, hace cuántos años, por ejemplo, que el PRI dejó de hacer la calle para conquistar el voto. Hace cuánto tiempo que abandonó a la gente de las colonias, de los barrios y que dejó de hacer proselitismo en esos lugares con acciones, con proyectos, con servicios. Ese vacío lo cubrió en su momento el PRD, pero cuando los del sol azteca se burocrataron, quienes hacían esa chamba se pasaron sin disimulo a Morena. La competencia en esta jornada electoral tendría que ser por recuperar esas calles.

En Morena siguen peleando por la candidatura a la presidencia municipal de Nezahualcóyotl; el alcalde Juan Hugo de la Rosa García quiere convertirse en factor de decisión y para ello sigue empujando a sus discípulos, el diputado Epifanio López Garnica y Adolfo Cerqueda Rebollo, titular del Instituto Municipal de la Cultura Física y Deporte y encargado de la vacunación en ese lugar. Pero enfrente tienen a Emilio Ulloa Pérez que adquirió mucha relevancia en la encuesta para elegir al dirigente nacional de Morena, donde obtuvo más votos que Citlalli Hernández, actual secretaria general del CEN morenista, que llegó al cargo por cuestiones de equidad de género. Pero mientras eso sucede en el partido de la

4T, Isidro Pastor Medrano, presidente estatal de Encuentro Solidario, presentó a Flor Kiwan Altamirano, como

u mejor prospecto a la alcaldía. Hasta ahora es la única mujer.

No tuvo suerte en el PRI, no tuvo suerte en el Estado de México. Por eso, el actor Eduardo Capetillo ahora pretende ser candidato a diputado local por Cuajimalpa, mediante la plataforma del Partido Verde en la Ciudad de México. Buscó con insistencia que el PAN lo postulara como su abanderado en Lerma, para mantener viva la esperanza de representar a sus vecinos de Ocoyoacac, pero tampoco se le hizo. Le ganaron la partida. Ahora será candidato en la Ciudad de México y su esposa Bibi Gaytán buscará ser presidenta municipal en Ocoyoacac. A ver si ella conquista lo que él no pudo: vencer a unos vecinos tozudos que no dan su brazo a torcer.

Mientras eso sucede, deberán enfrentar un juicio laboral que les puede dar muchos dolores de cabeza políticos. Resulta que Jorge Romero, en representación de varios compañeros suyos, denunció que los actores y cantantes los despidieron injustificadamente y sin otorgarles su finiquito, por lo que decidieron demandar a la empresa FEDA, perteneciente a la familia. Todavía no son candidatos y los ex Timbiriche ya empezaron a sufrir los estragos de la "guerra sucia".

Hay mucho malestar entre los adultos mayores del municipio de Oztolotepec, debido a que la presidenta municipal, Erika Sevilla Alvarado, giró oficios a todos los delegados municipales en donde les aclara que, debido a que la vacunación contra el Covid-19 se trata de un programa federal, "toda documentación solicitada para ese fin, en particular constancias de domicilio y de identidad, únicamente tendrán validez las expedidas por la Secretaría del Ayuntamiento". Esto significa que la alcaldesa de Morena quiere apropiarse de la jornada para "llevar agua a su molino" y de alguna manipularla a través de la entrega de constancias. No entienden los alcaldes que no deben lucrar con la salud de los mexicanos.

Por cierto, en Toluca hay incertidumbre porque no se ha anunciado el segundo periodo de vacunación y ya pasó casi un mes de que se dio la primera aplicación contra el Covid-19. Se espera que en estos días, el director general de Protección Civil, Ricardo de la Cruz Musalem, y el secretario de Salud, Gabriel O'Shea Cuevas, anuncien cuándo serán las fechas en que se recibirá la segunda dosis para adultos mayores.

En este medio nos solidarizamos con los familiares de nuestra amiga Adriana Tavira García, expresidenta de la Asociación de Periodistas del Valle de Toluca y una profesional comprometida con el gremio, su profesionalización y bienestar. Luchó por la creación de una Ley del Periodista y acercó la maestría en Periodismo Político a muchos compañeros. Lamentamos profundamente su fallecimiento. Descansa en Paz amiga Adri.

COLUMNA CUESTIÓN DE POLEMICA AUTOR DANIEL CAMARGO

La polémica... Otro aspirante se baja de contienda en EdoMex

Rafa Osornio, echa casa por la ventana en Jilotepec. Las guerras internas de MORENA. Ricardo Moreno de Toluca, le picó la cresta a su líder máximo. En Oztolotepec hacen negocio redondo con vacunación. Arrancan reuniones de estructura PAN-PRI-PRD. RAFAEL OSORNIO La campaña electoral de Rafael Osornio Sánchez que aspira a ser diputado federal por el distrito 01 de Jilotepec por el Verde Ecologista, dista mucho de las recomendaciones sanitarias que se viven en plena pandemia, eventos en auditorios o salones de fiestas, sin sana distancia y con al menos grupos mayores a 150 personas que acuden la mayoría por compromiso.

Y vaya que son bien atendidos, mediante publicaciones en redes sociales, se nota que el sillero es poco economico, hay comida para todos los asistentes tal y como si fuera fiesta de 15 años, eso seguramente sumará a los gastos de campaña que tendrá muy bien observados la autoridad electoral. El riesgo de rebasar el tope de campaña está latente, pero fiel a su costumbre y ante la necesidad de no verse austero, el expriista parece aplicar la máxima que señala, a la gente no le gusta ver políticos pobres, son los que van a robar más.

+++++ ISAAC MONTOYA Todas las miradas, al interior de MORENA, convergen hacia el poderoso Grupo de Acción Política, cuyos dirigentes, dicen, habrían sido los autores de la filtración de la falsa lista de candidatos a presidentes municipales, que cimbró las estructuras del partido en la entidad y que oportunamente dimos a conocer en este espacio. Isaac Montoya ya fue a quejarse con el dirigente nacional, Mario Delgado, pero la verdad es que no le hicieron mucho caso y le pidieron que hiciera su chamba. Ya lo comente en este espacio, Isaac será el chivo expiatorio de todo lo que salga mal del proceso de selección de candidatos en la entidad, no hay de otra.

+++++ JOSE LUIS VELASCO Aún no es oficial, pero me dicen que, José Luis Velasco Lino abandonó su aspiración como candidato del Movimiento Ciudadano a diputado por el Distrito 34 que tiene cabecera

en Toluca. Velasco Lino, primo de Erwin Lino Zárate, exsecretario particular de Enrique Peña Nieto, fue diputado federal y delegado de la Secretaría de Economía durante todo el sexenio de Peña Nieto. Ahora se alineó a la postulación de Teresa Castell, candidata a diputada federal por el mismo distrito por la coalición "Va por México" le ofreció todo su apoyo y esta aseguran dispuesto incluso a dar conferencia de prensa anunciando su adhesión, "porque es tiempo de que los priistas estamos unidos", dijo a los integrantes de su equipo de campaña, que no muy convencidos dejaron que hablara. +++++ RICARDO MORENO Parece que las aspiraciones de Ricardo Moreno Bastida para convertirse en el candidato de Morena a la presidencia municipal de Toluca, empiezan a esfumarse. Es evidente que él armó la filtración en la mañanera de la semana pasada, de los gastos mal habidos en materia de seguridad pública ejercidos por el alcalde Juan Rodolfo Sánchez Gómez, porque el único beneficiario con eso que pintaba para escándalo era precisamente él. Con lo que no contaba, es que a López Obrador le molestó mucho la situación, tanto, que ordenó una investigación para saber quién estaba detrás de esa pregunta incómoda. Moreno, se metió en camisa de once varas.

+++++ ERIKA SEVILLA Lamentablemente ya no es novedad, un nuevo caso de abuso y proselitismo por parte de las autoridades municipales se ha dado a conocer. Resulta que en Oztolotepec, los habitantes denunciaron que para la aplicación de la vacuna contra el Covid19, les están pidiendo una constancia domiciliaria, expedida por la secretaria del ayuntamiento y firmada por César Cañas Cornesecretario del ayuntamiento, subrayando que es un requisito necesario para recibir la vacuna. La aglomeración de personas que esto conlleva al parecer a la alcaldesa no le va ni le viene, en mensajes de whatsapp se advierte que la constancia tiene un costo y es de 90 pesos, "no es justo que lucren con la salud de los adultos mayores; la presidenta municipal, Erika Sevilla, está enterada y no hace nada por evitarlo» lamentaron los pobladores.

+++++ JORGE INZUNZA El pasado lunes dieron inicio las mesas de trabajo de la coalición PAN-PRI-PRD, con miras a la elección del 6 de julio, de manera escalonada, se ha citado a los integrantes de las planillas, candidatos a alcaldes, síndicos y regidores de los diferentes municipios del estado de México, ayer tocó a los del sur, hoy toca el turno a los integrantes de los municipios del Valle de México, Cuautitlán Izcalli, Cuautitlán, México; Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza, Nicolás Romero, Naucalpan, entre otros, estarán presentes. En las reuniones los participantes salen convencidos de que solo en unidad, podrán poner un alto a la antidemocracia que hoy se apoderó de la entidad y del país, aseguró Jorge Inzunza, líder del panismo mexiquense.



Company Name www.panedomex.org



PARTIDO ACCIÓN NACIONAL | Boulevard Toluca 3, Naucalpan de Juárez, México, MEXICO, 53370
México

[Cancelar suscripción {correo electrónico del destinatario}](#).

[Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de contacto del cliente](#)

Enviado por riverogonzalez2001@yahoo.com.mx alimentado por



Try email marketing for free today!